

Detmold, 20.3.18

Bericht des Vorsitzenden

Sportbetrieb

Detmolder Sportlerinnen und Sportler haben auch im zurückliegenden Jahr wieder herausragende Leistungen gezeigt. Bemerkenswerte und überregionale Ergebnisse erzielten die Kunstturnerinnen, die Langläufer, allen voran Elias Sansar, die Indiacas und die Ringer. Stadtmeisterschaften fanden in verschiedenen Disziplinen statt.

Allen erfolgreichen Sportlerinnen und Sportlern und Stadtmeistern sprechen wir unsere Anerkennung und Gratulation aus. Macht weiter so!

Sportabzeichen

In 2017 haben 2.271 (2016 = 1.952, 2015 = 1.783) Sportlerinnen und Sportler aus Detmold das Sportabzeichen erworben!

Residenzlauf

Der Residenzlauf fand im August zum 26. Mal statt und war mit fast 1.500 Starterinnen und Startern wieder ein voller Erfolg. Stephanie Fritzeimer und Robiel Weldemichael siegten in den Hauptläufen.

Der 27. Detmolder Residenzlauf findet am 25.8.18 statt.

Sponsoring

Auch im zurück liegenden Jahr unterstützte uns die Stadtwerke Detmold.

Das Verteilungsverfahren haben wir im letzten Jahr geändert und danach gehandelt. Die Abwicklung verlief problemlos.

In diesem Jahr zahlt uns die Stadtwerke wiederum den bisherigen Sponsoring Betrag in Höhe von insgesamt 58.200,- €. Dank an die Stadtwerke Detmold.

Vorstandsarbeit

Wir haben 6 Vorstandssitzungen durchgeführt und dabei u. a. verschiedene aktuelle Themen behandelt.

Runder Tisch

Im Rahmen von zwei Runden Tischen haben wir im vergangenen Jahr aktuelle Themen behandelt. So haben wir uns u. a. mit dem GPA-Bericht und der zukünftigen Ausrichtung des Sportverbands beschäftigt.

Zusammenarbeit mit der Sportverwaltung

Es fanden zwei Gespräche zu aktuellen Themen statt.

Der Rat der Stadt hat den Masterplan Sport verabschiedet. Es soll nun ein Orientierungsrahmen und ein Sportentwicklungsplan erarbeitet werden. Dafür sollen alle Akteure des Sports mit einbezogen werden, wir warten auf die ersten Schritte.

Sinnvoll und notwendig erscheint uns, das erarbeitete anschließend in einem Pakt für den Sport festzuschreiben. Einen diesbezüglichen Antrag werden wir in der nächsten Zeit an die Stadt schicken.

Sportstätten

Das Sportkonzept aus 2013 wurde mit Ausnahme des Sporthauses im Schulzentrum Mitte umgesetzt.

Der Tennenplatz in Pivitsheide ist lt. Verwaltung nun auch uneingeschränkt nutzbar. Die Leo-Halle wurde energetisch saniert.

Die Kunstrasenplätze wurden gemäß der geänderten Sportanlagenlärmschutzverordnung neu bewertet, es konnten dadurch die Nutzungszeiten verlängert werden.

Die geänderte Nutzungsordnung für Sportstätten stand in der Bewährung. Insgesamt wurden 24 Anträge für die Feriennutzung gestellt, davon konnten 22 genehmigt werden. Über unsere Erfahrungen bei der Feriennutzung haben wir mit der Verwaltung gesprochen, es sind Modifikationen notwendig.

Kinderschutzgesetz und erweitertes Führungszeugnis

Wir haben der Verwaltung vorgeschlagen das im Kreis Paderborn mittlerweile angewendete Regensburger Modell auch bei uns zur Anwendung zu bringen. Das erleichtert und vereinfacht die Handhabung für die Vereine sehr. Eine konkrete Antwort dazu steht noch aus.

Sport und Flüchtlinge

Dieses Thema hat uns auch im zurückliegenden Jahr stark beschäftigt. Siehe dazu auch den Bericht unseres Integrationsbeauftragten Norbert von Dahlen.

Beim KSB wurden mit Unterstützung von ContactDetmold 2 Syrer als ÜL ausgebildet.

Detmold hat einen neuen Stützpunktverein für die Integration: Detmolder Sportverein, der Integrationsbeauftragte ist Michael Sauer.

Sport4Kids

Die letzten Wochen des alten Jahres und die zurück liegende Zeit des neuen Jahres war vorwiegend dem Sports4Kids gewidmet. Es sind noch einige Aufgaben zu erledigen; Projektstart ist der 9.6.18!

Danke

Im Namen des Vorstandes möchte ich allen danken, die sich für die Sache des Sports in Detmold eingesetzt haben. Der Dank gilt aber insbesondere den Vereinen, die Tag für Tag durch viele ehrenamtliche Mitglieder eine gesellschaftspolitisch hervorragende Arbeit leisten.

Sportverband Detmold e.V.

-Vorstand-

*Es gilt das gesprochene Wort